
日本産業洗浄協議会 メールマガジン 第 84 号

第 84 号をお送り致します。

英国はワクチン接種効果を見込んで新型コロナウイルス対策のほぼ全ての規制を解除したようです。ワクチンが効かない変異株が出現する前に、強かな新型コロナウイルスに勝てるのか大変気になるところです。

デルタ株はますます勢いを増しているようで、気を緩めることはできません。皆様、くれぐれもご用心ください。

今月は、(1) トピックス:

【第 7 回優秀新製品賞募集中】

【「産業洗浄」27 号を会員用ホームページに掲載】

(2) 連載:東西対決 JR 環状線「恵比寿駅」

(3) 投稿:『夏野菜』～ (ペンネーム:週末の農業者)

*このメールは、日本産業洗浄協議会の各種イベントでお預かりしたメールアドレス宛にお送りしています。不要な方は、末尾にてその旨ご返信下さい。

.....

(1) トピックス

.....

【第 7 回優秀新製品賞募集中】

第 7 回優秀新製品賞の募集締め切りは 8 月 31 日です。

まだ募集枠がありますので会員の皆様には是非ご応募いただきますよう、ご案内致します。

1. 募集対象

2017 年 4 月以降に開発・商品化された新規性・独創性に富む下記の新製品

(ア) 洗浄装置および付帯設備

(イ) 洗浄剤および洗浄にかかわる消耗品

2. 応募資格

日本産業洗浄協議会正会員および賛助会員

http://jicc.org/pdf/2021_4_28newproducts.pdf

【「産業洗浄」27 号を会員用ホームページに掲載】

”コロナ禍で「産業洗浄」の配布が滞り、またテレワークで「産業洗浄」を手にする機会が減った。”などの声に対応するため、「産業洗浄」27 号を 2 か月間、会員用ホームページに公開することといたしました。

使い勝手など、ご意見をお寄せいただければ幸いです。

ご好評がいただければ、今後の発刊分については公開を進めたく存じます。

.....

(2)連載:東西対決 JR 環状線 山手線「恵比寿駅」(ペンネーム:SJ)

.....

関東も梅雨が明け、夏本番です！

夏といえば海、ビール、かき氷、花火大会、お祭りにお神輿とわくわくが沢山詰まった季節ですね。ただ、今年は昨年に続きコロナの影響を受け、外飲み禁止、花火大会、お祭り、お神輿はことごとく中止となってしまいました… 寂しいばかりです。

さて、恵比寿駅から徒歩 15 分、約 1,000 年前に創建された渋谷氷川神社という渋谷区最古の神社があります。毎年 9 月に行われる「氷川神社例大祭」では約 1km にわたり町内のお神輿を担いで氷川神社まで神輿渡御をします。神輿に神様を乗せ、災厄や穢(けが)れを吸収して清めたり、人々の豊作祈願や商売繁盛など、願いを聞き入れたりするために行われると言われていました。担ぎ手の距離感を考えるとコロナ禍では中止が妥当だと思うのですが、神様が町内を回り災厄や穢れを吸収、浄化してくださるのであれば、早期に復活されることを願うのみです。

ちなみに、渋谷氷川神社は「縁結びのパワースポット」としても有名なので、ぜひ一度参拝してみてください。

.....
(3) JICC クルーによるリレーコラム Vol.15

～『夏野菜』～ (ペンネーム:週末の農作業者)
.....

我が家は今夏、7 度目の夏を迎えた。東京へ単身赴任の終え、単身赴任前のアパート住まいの経験から、一軒家を借りることとした。建屋は築 40 年を超えていたが平屋で内装はリフォームされており、7 部屋もある。庭には柿の木もあり、何より敷地畑があることが決め手となった。とはいえ、サラリーマンの家庭で育ったため、畑で野菜を作るなんてことはこれまで一切無かった。幸い実家の父も退職後、狭いながら畑を借りて土との会話を楽しんでいたので、耕運機を借りて、畑を耕し、肥料を入れ、見様見真似で農業なるものを始めてみた。何しろ、素人なので、あれも食べたい、これも作ってみたいと好き勝手に種や苗を買ってくる。それでもとりあえず、植えてみる。近所のおじちゃんが時々指南もしてくれる。いやいや何とかなるものだ。しっかりと実を結び、我が家の食卓に並べることが出来ている。

一年を通して、じゃがいも、さつまいも、カボチャ、白菜、大根、玉ねぎ、きゅうり、トマト、ナス、野沢菜、アスパラガス、ラディッシュ、ニンニク、バジル、青じそなど季節に応じた野菜が自給自足出来ている。先週末にはジャガイモ掘りをして、コンテナ 2 つ分を収穫した。早速蒸かして食べた。毎朝、娘にキュウリやトマトを取りに行かせ、サラダにのせる。さつまいもを蒸かして、天日で干して干し芋を作る、庭のブラックベリー、ラズベリーでジャムを作る、何という贅沢だ。一切農薬を使用していないので、虫も食べに来るが、それだけ美味しいのだと娘には言い聞かせている。

ただ、雨の降っていない週末しか手入れが出来ないため、梅雨が明けたこの時期は雑草も伸び放題、作物より背丈が伸びている。野菜を育てているのか、雑草を育てているのか分からない。雑草との闘いを制しないと自然の恵みを受けられない。今週末も汗だくになって戦いに挑む。月曜の筋肉痛に耐える覚悟で。

